

11 de marzo de 2024



Exposición del pintor Richard René Schwalme en el Aeropuerto de La Gomera. © Aena

El Aeropuerto de La Gomera acoge la obra pictórica del artista Richard René Schwalme

El Aeropuerto de La Gomera acoge la exposición pictórica del autor alemán Richard René Schwalme. La muestra, que se encuentra en el edificio Terminal, estará expuesta hasta el 8 de abril y cuenta con 12 cuadros pintados en pastel (tiza).

René, nacido en Bremen (Alemania) en 1956, reside en Canarias desde hace más de 45 años. En sus obras utiliza sus propios dedos para deslizar la pintura y así conseguir un efecto de luces y sombras muy característico de sus composiciones. La temática de sus cuadros es variada, pero destacan los elementos orientales, la cultura maya, los animales y los retratos.